

From: Info.Accessibility.Standards-Normes.Accessibilite.Info <Info.Accessibility.Standards-Normes.Accessibilite.Info@hrsdc-rhdcc.gc.ca>

Sent: Tuesday, March 26, 2024 2:18:58 PM

Subject: Infolettre trimestrielle : mars 2024 / Quarterly Newsletter: March 2024

[*English message follows*](#)



Infolettre trimestrielle : mars 2024

Chers intervenants,

Avec l'arrivée du printemps, nous avons beaucoup d'informations à partager avec vous. Comme vous le savez, nous travaillons à n'accomplir rien de moins qu'une transformation dans le domaine des normes. Cette année, de nouvelles normes se profilent à l'horizon et nous nous fixons de nouveaux objectifs. Notre objectif final reste le même : contribuer à la réalisation d'un Canada sans obstacles d'un océan à l'autre. Merci de continuer à être d'aussi précieux alliés dans cette quête de changement.

- [Nouveaux membres du conseil d'administration](#)
- [Mises à jour sur notre centre d'expertise](#)
- [Assemblée publique annuelle de 2024](#)
- [Nouvelle publication : plan ministériel de 2024 à 2025](#)

Nouveaux membres du conseil d'administration

Le 26 février 2024, Normes d'accessibilité Canada a accueilli 2 nouveaux membres au sein du conseil d'administration :

- [Christopher Sutton](#)
- [Wissam Constantin](#)

Bienvenue! Nous sommes heureux et heureuses de vous compter parmi nous.

Nous profitons également de l'occasion pour remercier les membres du conseil d'administration dont le mandat de 4 ans vient de terminer. Si vous lisez ceci, sachez que votre dévouement et votre engagement en faveur d'un Canada sans obstacles nous motivent tous et toutes. Votre leadership continuera d'avoir un impact dans les années à venir.

Mises à jour sur notre centre d'expertise

Avez-vous visité notre [Centre d'expertise](#)? Si non, c'est le jour idéal pour y plonger et explorer ce qu'il a à offrir.

Le Centre d'expertise est organisé en 7 domaines prioritaires. Il a été créé pour centraliser et faciliter l'accès à l'ensemble de nos normes et de nos recherches. Et le meilleur? Son utilisation est gratuite!

Quoi de neuf?

- 15 normes sont en cours d'élaboration, telles que
 - L'intelligence artificielle
 - L'emploi
 - Parcours de voyage accessible
 - Conception et prestation de programmes et de services accessibles
- 3 normes publiées conjointement avec CSA
 - Conception accessible de l'environnement bâti
 - Logements accessibles
 - Conception accessible pour les dispositifs interactifs en libre-service
- 20 rapports de recherche récemment achevés
 - Le centre fournit des informations sur plus de 70 projets de recherche.

Le site est mis à jour au fur et à mesure que de nouvelles informations sont disponibles. Consultez la section « [Nouveaux ajouts au Centre d'expertise](#) » pour connaître les dernières mises à jour. Prenez le temps

d'explorer le site et de découvrir les travaux novateurs réalisés pour faire progresser l'accessibilité!

Assemblée publique annuelle de 2024

Réservez la date! Notre assemblée publique annuelle aura lieu le 22 mai 2024. Vous recevrez bientôt une invitation officielle par courriel! L'invitation contiendra tous les détails nécessaires pour vous inscrire, y compris un lien vers notre page d'inscription.

Nous espérons vous y retrouver!

Nouvelle publication : plan ministériel de 2024 à 2025

Vous voulez savoir ce que nous avons prévu pour l'année à venir? Vous pouvez désormais tout lire dans notre [plan ministériel de 2024 à 2025](#). Il présente nos priorités, nos projets et les coûts prévus pour l'année à venir.

Voici quelques-unes de nos priorités pour la période de 2024 à 2025 :

- Faire progresser 16 normes.
- Établir de nouvelles relations avec les parties prenantes et les renforcer.
- Créer deux nouveaux comités techniques pour élaborer des normes d'accessibilité sur le [tourisme](#) et les [processus d'achat](#).
- Améliorer les systèmes de soutien des ressources humaines afin d'améliorer la réussite professionnelle et la rétention du personnel.

Bonne lecture!

Normes d'accessibilité Canada

[Site Web](#) | [X](#) | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Se désabonner](#)



Quarterly Newsletter: March 2024

Dear stakeholders,

As we enter Spring, we have a lot of information to share with you. As you know, we're working to achieve nothing less than a transformation in the world of standards. New standards are on the horizon this year and we're setting new targets. Our end goal remains the same: to help achieve a barrier-free Canada from coast to coast to coast. Thank you for continuing to be such important allies in this journey to create change for all.

- [New members joining our Board of Directors](#)
- [Updates to our Centre of Expertise](#)
- [Annual public meeting 2024](#)
- [Just published: our 2024 to 2025 Departmental plan](#)

New members joining our Board of Directors

On February 26, 2024, Accessibility Standards Canada welcomed 2 new members to the Board of Directors:

- [Christopher Sutton](#)
- [Wissam Constantin](#)

Welcome! We look forward to working with you!

We also take this opportunity to say thank you to members of the Board of Directors who's 4-year mandate has just ended. If you're reading this, know that your dedication and commitment to a Canada without barriers are motivation to us all. Your leadership will continue to have an impact for years to come.

Updates to our Centre of Expertise

Have you visited our [Centre of Expertise](#) yet? If not, today's the perfect day to dive in and explore what it has to offer.

The Centre of Expertise is organized by 7 priority areas. It was created to centralize and ease access to all our standards and research. The best part? It's free to use!

What's new?

- 15 standards are in development, such as:
 - Artificial Intelligence (AI)
 - Employment
 - Accessible Travel Journey
 - Design and Delivery of Accessible Programs and Services
- 3 jointly published standards with CSA
 - Accessible Design for the Built Environment
 - Accessible dwellings
 - Accessible design for self-service interactive devices
- 20 recently completed research reports
 - The centre provides information on more than 70 research projects.

The site is updated as new information becomes available. Be sure to check out the "[New additions to the Centre of Expertise](#)" section for the latest updates. Take the time to explore and learn about the innovative work being done to advance accessibility!

Annual public meeting 2024

Save the date! Our annual public meeting will take place on May 22, 2024. Watch your inbox for an official invitation soon! The invitation will include all the details you need to register, including a link to our registration page.

We hope to see you there!

Just published: our 2024 to 2025 Departmental plan

Want to know what we have planned for the upcoming year? You can now read all about it in our [2024 to 2025 Departmental plan](#). It covers our priorities, plans, and expected costs for the year ahead.

Some of our priorities for 2024 to 2025 include:

- Advancing 16 standards.
- Building new and strengthening relationships with stakeholders.
- Establishing 2 new technical committees to develop accessibility standards on [tourism](#) and [purchasing processes](#).
- Improving human resources support systems to improve career success and staff retention.

Happy reading!

Accessibility Standards Canada

[Website](#) | [X](#) | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Unsubscribe](#)